松山市保育・幼稚園課

## ゴールデンウィーク前後の感染防止対策の徹底について(お願い)

日頃から、園の運営や新型コロナウイルス感染症の拡大防止に、御理解と御協力を いただき、ありがとうございます。

さて、今週末からゴールデンウィークで、会食や人の流れが増加する時期となります。 感染対策と社会経済活動を両立していくため気を緩めず、基本的な感染防止対策を 継続していただくよう、御理解と御協力をよろしくお願いします。

## 【連休後にお願いしたいこと】

- ○『普段と体調が違う』と感じた時には、保育所等への登園を控え、出来るだけ早く 医療機関を受診してください。
  - \*松山市から、経済団体等を通じて、市内の事業者に対して、お子様が体調を崩された場合に、お仕事を休みやすい環境を作っていただくよう、協力をお願いする文書を、本日付けで発出しています。
  - \*お子さまを休ませるため仕事を休んだ場合など、国による支援があります。 詳しくは、厚生労働省ホームページ(小学校休業等対応助成金、休業支援金・ 給付金)でご確認ください。
- ○万一、お子さまを園に預けた後、勤務中に保護者が体調不良となり、受診することに なった場合、出来るだけ早く家族の方に園へのお迎えを依頼してください。

## 【連休中の感染対策】

- ○県外との往来には十分注意をお願いします。
  - ・訪問先の感染状況を必ず確認し、現地の注意事項に従ってください。
  - ・感染リスクの高い行動を避け、感染回避行動を徹底してください。
  - ・感染が十分に減少していない地域への訪問は、特に注意してください。
- 〇県内での行動は、換気の悪い混雑した場所など、感染リスクの高い場所への 出入りを控えるようお願いします。
- 〇会食は、感染対策が徹底されている認証店を推奨しています。大人数・長時間を 避け、1週間以内に感染リスクの高い行動をとった方や、体調のすぐれない方は 絶対に出席しない、させないようお願いします。

## 【家庭での感染対策】

- ○こまめな手洗い、正しいマスクの使用、症状があるときは外出や来客を控える、 部屋の換気をする
- 〇体調の管理の徹底と症状の確認(園児・家族の方) 「症状例]

発熱・咳・味覚障害・のどのイガイガ・下痢・鼻水が出る(例年のアレルギー性 鼻炎と思い込んでいた)など様々な症状が確認されています。